

> NEWSLETTER



N°6 - NOVEMBRE 2023



Découvrez toute l'actualité du mois de Novembre du District de Football de Maine et Loire!



ARBITRAGE

Ils sont essentiels dans vos clubs et souvent dans l'ombre. Les arbitres bénévoles ont un rôle à jouer et vous pouvez les valoriser via un statut et une formation dédiée. Découvrons ensemble le rôle d'Arbitre de club, la formation et les retours d'expérience de ceux qui se sont lancés cette année. Focus sur le rôle de l'Arbitre de Club à découvrir ici: Lien de l'article





PARTENARIAT

Dans le cadre de son partenariat avec le District de Football de Maine et Loire, deux joueurs d'Angers SCO (Zinedine Ferhat et Farid El Melali) ont participé à une séance d'entrainement du club de l'E.S.Montilliers le mercredi 8 novembre.

Toutes les photos



Le 29 novembre, c'est le club d'**Angers Intrépide** qui a eu l'opportunité d'accueillir deux joueurs professionnels : Zinedine Ould Khaled et Justin Kalumba.

Toutes les photos

Un vrai moment de partage entre football amateur et professionnel, où les jeunes licenciés des deux clubs en garderont de merveilleux souvenirs!



















PREMIERS DE CORDÉE

Ce jeudi 16 novembre, **Jacques HAMARD** et **Pierre LEROY**, membres du Comité de Direction du District, se sont déplacés au Pavillon Robert DEBRE du CHU d'Angers dans le but de réaliser une **intervention** « **Football** » auprès **d'enfants et adolescents en situation de handicap.**

L'objectif de cette intervention est d'aider les enfants à passer un bon moment et leur faire oublier pendant quelques temps les soucis qui les ont amenés à être hospitalisés.

Article complet



BÉNÉVOLAT

A l'initiative de la Ligue du Football Amateur, 38 bénévoles de la Ligue de Football des Pays de la Loire étaient invités à Clairefontaine dans le cadre de la 3ème édition du **Week-end des Bénévoles**. Deux journées magnifiques qui resteront gravées dans leur mémoire.

Félicitations à tous nos bénévoles qui œuvrent au quotidien au sein de nos clubs !

Clubs du Maine et Loire représentés :

- Toutlemonde Maulévrier
- St Lambert Levées
- Murs Erigné
- Briollay
- Saint Martin Aviré Louvaines
- Baugé EA Baugeois
- · St Hilaire Vihiers
- Montreuil Bellay
- Tiercé Cheffes





1

Article complet *

L'ACTION DU MOIS!

En ce début décembre, c'est Téléthon!

Pour cela, le District renouvelle son action « **1 but = 1 euro** » lors du Week-end des 9 et 10 décembre 2023 ! Concrètement, chaque but marqué dans les championnats Seniors (F et M) départementaux, représentera un euro reversé au Téléthon par le District. Vous pouvez vous aussi, organiser une action en faveur du Téléthon !

Objectif: Soutenir la recherche scientifique sur les maladies rares!



CFI U10 U13 - Montreuil Juigné



Opération Téléthon 🅇



Module Arbitre Futsal - 25.11.2023



DISTRICT DE FOOTBALL DE MAINE ET LOIRE



FORMATION

Depuis plusieurs saisons, pour répondre à la demande des dirigeants, des éducateurs ou bénévoles des clubs, la Ligue de Football des Pays de la Loire et son Institut de Formation du Football (IR2F), via le Service Conseil aux Clubs, vous proposent un programme de formation des dirigeants dans le cadre du Parcours Fédéral de Formation du Dirigeant (P.F.F.D.). Ces formations mises en place par Laurent Ydier, référent pédagogique du PFFD, sont articulées autour de thématiques différentes qui traitent de l'animation de réunion à la méthodologie de projet mais aussi des fonctions employeurs, financières ou d'accompagnement d'équipe. Afin de répondre à vos attentes, de nouvelles formations vous sont proposées.

A la rencontre du...

Président de la Commission de Discipline

1 - PEUX-TU TE PRÉSENTER RAPIDEMENT ?

Je m'appelle Pierre Legras j'ai 65 ans et bientôt 66, je suis retraité depuis 4 ans après avoir exercé la profession de technicien de laboratoire au CHU d'Angers. Je suis bénévole au sein du District depuis une quinzaine de saisons sur proposition de Jean Yves Gautier qui en était le Président à l'époque. Après avoir été bénévole dans la Commission Départementale de Discipline pendant une dizaine de saisons, Sébastien Cornec, qui en était le Président, m'en a confié la présidence quand il a été, lui-même, élu à la présidence du District.

2 - COMMENT FONCTIONNE LA COMMISSION ?

Cette commission, même si elle est totalement indépendante dans ses décisions, fait partie intégralement du District et à ce titre, participe du mieux qu'elle le peut, à la mise en place de la politique définie par les membres du CODIR eux mêmes élus par les clubs.

La CDD, qui se réunit toutes les semaines, est composée de 8 membres et toutes ses décisions sont prises à la majorité des voix. Tous nos débats se font dans le respect de la sensibilité et du ressenti de chacun, et débouchent le plus souvent sur un consensus.

Nous sommes aidés par un barème de référence adaptable édité par la FFF et nous prenons connaissance de tous les témoignages qui nous sont transmis de manière à ce que chaque dossier soit instruit à charge comme à décharge.

Dans le souci constant de conserver une parfaite neutralité et égalité de nos décisions, aucun licencié d'un club ne participe aux débats sur un dossier qui peut, de quelque manière que ce soit, impacter son club.



PIERRE LEGRAS

3 - QUELLE EST TA PRINCIPALE MOTIVATION?

La totalité des membres de cette commission est parfaitement consciente de la responsabilité qui lui a été confiée pour tout mettre en œuvre afin que le football, pratiqué sur les terrains et les salles du département soit, avant tout, une source de plaisir et puisse se pratiquer dans le respect et la convivialité. Cette responsabilité est pour moi une grande source de motivation même si parfois les problèmes sociétaux et les dysfonctionnements de certains des acteurs de notre sport peuvent sembler décourageants. Cependant, je reste persuadé que la grande majorité des licenciés du football ont à cœur de prioriser ces valeurs essentielles pour que tout le monde trouve sa place et prenne du plaisir sur nos stades.

4 - LE MOT DE LA FIN ?

Je voudrais profiter de cette prise de parole pour rappeler aux clubs et à leurs responsables le rôle essentiel du Commissaire au Terrain ainsi que celui du responsable de plateau, avant, pendant et après nos compétitions. La résolution de ces problèmes doit être l'affaire de tous et je suis convaincu qu'avec la bonne volonté, l'engagement et la probité de tous les acteurs nous arriverons à continuer à éduquer, à jouer et surtout nous réjouir autour de notre passion commune.













AVANCÉE DES TRAVAUX

Chaque mois, retrouvez en photos l'avancée des travaux au sein du District, où la partie maçonnerie "infrastructure" touche à sa fin ! Le groupe de travail s'est réuni de son côté pour faire le choix du carrelage et du bardage. La prochaine étape sera la pose de la charpente début janvier.























